## L'Union des universités maghrébines est née

Le 2ème forum des présidents des universités du Maghreb s'est clôturé, à Oujda, avec la publication du "Manifeste d'Oujda" qui stipule la création de l'Union des universités du Maghreb avec objectif de participer au développement de l'enseignement supérieur et la recherche scientifique ainsi que le renforcement de la coopération et du partenariat entre les établissements partenaires.

A l'issue de la séance de clôture, il a été procédé à la signature de la Charte de l'Union des universités maghrébines comme cadre légal qui définit ses mécanismes, ses domaines de compétence et ses objectifs. Il s'agit notamment de promouvoir la coopération entre les universités membres, et avec les autres universités et institutions au niveau régional et international, faciliter la mobilité des professeurs et l'échange des expertises scientifiques et techniques, réaliser des recherches et des études communes, encourager l'excellence et la créativité, et qualifier les ressources humaines.

Par ailleurs, les présidents et les représentants des universités du Maghreb ayant participé à ce conclave ont favorablement accueilli la proposition de l'Université des sciences islamiques de Constantine d'abriter le 1er colloque de l'Union au cours du premier semestre de 2015.